

I.

Es's besser doch, der Furcht vom Tode ledig,
Zu sterben, als zu leben um zu fürchten!

Cooper.

Der furchtbare Winter von 1837 bis 1838, welcher im nördlichen Europa so vieles Unheil unter den Armen verbreitete, so manches Opfer forderte, herrschte auch im nördlichen Amerika mit aller seiner Strenge.

Tosend hallte der Nordsturm durch die bereits größtentheils gelichteten Wälder, deren Aeste, von blitzendem Eise schimmernd, zu brechen drohten; berghoch lag der Schnee auf den an und für sich schon unwegsamen Pfaden; die Blockhäuser und Ansiedelungen einzelner Colonisten waren bis an das Dach verschneit,

Die Canadenser.